

Après avoir examiné presque tous les principaux aspects du programme d'aide, le CPAECE a présenté 115 recommandations. Chacune d'elles a fait l'objet d'un examen approfondi. La plupart ont été acceptées par le gouvernement qui approuve pleinement 98 d'entre elles et 13 partiellement.

Dans les quelques cas où le gouvernement n'a pu donner son approbation aux recommandations du CPAECE, d'autres moyens ont été définis pour examiner la question. Là où le gouvernement est d'accord et où une intervention s'avère nécessaire, des mesures seront prises rapidement. En fait le travail est déjà entrepris dans plusieurs secteurs.

Dans son rapport le CPAECE fait remarquer que «... le programme d'aide du Canada a acquis une réputation enviable à l'étranger.» En adoptant la plupart de ses recommandations, le gouvernement est convaincu que non seulement la bonne réputation dont jouit le Canada sera maintenue, mais qu'elle deviendra encore meilleure.

Les membres du CPAECE méritent tous nos remerciements pour avoir rédigé un rapport très fouillé qui est le fruit d'un travail consciencieux. Les politiques et les programmes exposés dans cette réponse du gouvernement de même que la nouvelle stratégie, nous fourniront une base solide qui nous permettra de modifier et d'améliorer notre programme de coopération au développement.

Le très honorable Joe Clark,
secrétaire d'État aux Affaires extérieures,
et l'honorable Monique Landry,
ministre des Relations extérieures